



# 校長室だより

吉野川市立学島小学校

2023年 7月20日

NO. 3

## 1学期間、ご支援・ご協力ありがとうございました。

本日、1学期が終了しました。終業式では、始業式に話した自分を大切にできる子、そして周りの人を大切にできる子になるために頑張ったことについて振り返りました。

まず、『自分を大切にする』ためにしてほしいこととして話した「自分の命を守ること」については、子どもたちは、自分で自分の命を守っているという実感はなかったかも知れませんが、1学期の間、大きなケガをしたり病気になったりした子は誰もいませんでした。みんな、保護者の皆さんや先生方が言うことを守り、安全に気をつけた生活を送ることができました。「目標を持って一生懸命に頑張ること」については、子どもたち一人一人が1学期に頑張ったことや自分の良さを発揮したことなどが通知表にたくさん書かれていました。私は、顔を思い浮かべて読みながら「みんなそれぞれに頑張ったんだなあ」と嬉しくなりました。



次に、『周りの人を大切にする』ためにしてほしいことの「自分から気持ちのよい挨拶をすること」については、毎朝自分から挨拶をして元気に登校することができました。「人が喜ぶ行動をすること」については、通知表に「困っている子に声を掛けました」「友達を誘って活動しました」「相手のことを考えた行動ができました」などと書かれている子がたくさんいました。

そして、6年生は、学校のリーダーとして、自分たちからきまりを守ったり、運動会を運営したり、学校全体のお世話をしたりしてくれました。自分だけでなく、周りの人のことを考えて行動できる学島小学校の子どもたちは素晴らしいと思いました。

保護者の皆様には、1学期間、本校教育活動へのご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。2学期も引き続き、ご理解・ご協力をいただけますようお願いすると共に、子どもたちにとって安全で有意義な夏休みとなりますようお願いいたします。



入学式



運動会



交通安全教室